

7. Sekundärliteratur

Jahrbuch der alten Lateiner : Schola Latina.

Halle (Saale)

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

**Jahrbuch
der Alten Lateiner
Schola Latina · Halle/Saale
Ausgabe 1964/65**



Halle an der Saale — Neues Rathaus

Herausgegeben von der Vereinigung ehem. Schüler der Latina zu Halle/S.

Bearbeitet durch:

Edgar Rudolph, Berlin-Charlottenburg, Knesebeckstraße 27, II.

Postscheckkonto: Edgar Rudolph, Konto-Nr. 537 13, Berlin West

Das Jahrbuch

geht allen Kommilitonen zu, die durch Beitragszahlung ihre Zustimmung zu den Bestrebungen der Vereinigung bekundet haben.

Außerdem überreichen wir das Jahrbuch kostenfrei allen Kommilitonen, die infolge der Währungsverhältnisse nicht in der Lage sind, den Beitrag von DM 10,— an uns abzuführen.

Wir suchen

weitere Mitarbeiter für das Jahrbuch 1966

INHALTSANGABE

Zum Geleit	3
Aus den Ortsgruppen	4
Aus den A.-H.-Verbänden	5
Gedenkfeiern zum 300. Geburtstag von August Hermann Francke in Halle	6
Festrede gehalten vor der Vereinigung ehemaliger Hallenser in der Paulskirche	13
Wie wir in den Franckeschen Stiftungen lernten und spielten	19
Franckii Laudes	27
Drei Lehrer aus meinen Schülerjahren	28
Der Direktor	36
Wer kann helfen	37
Bilder in der alten Aula der Latina	38
Latinatreffen 1964	40
Berühmte Männer, die aus der Latina hervorgegangen sind:	
Dr. Richard Ullrich	42
Persönliche Mitteilungen:	
Prof. Dr. med. Herbert Schoen	44
Oberstudienrat i. R. Dr. Rudolf Wolf †, Wiesbaden	45
Dr. Ferdinand Becher	45
Chordirektor Otto Weu	47
Chefarzt Dr. von Bramann	47
Dr. Otto Wolkwitz †	48
Oberstudienrat i. R. Dr. Ferdinand Schulze, Halle	49
Dr. Günter Schab ins PEN-Zentrum gewählt	50
Zither-Reinhold schwer verletzt	50
Moderne Kunst	50
Eine Reise nach Israel, Jordanien, Syrien und Libanon	51
Die Reise nach Halle a. d. Saale	58
Berichte aus Halle:	
LDP-Kreisvorstand: Rekonstruktion der „Stiftungen“	63
Franckes Kirche muß renoviert werden	69
Wiedersehenstreffen der ehemaligen Stadtsingechoristen	69
Wiedersehen der Abiturienten von 1924 in Herne	71
Heimatbund ehemaliger Hallenser gegründet	71
Die August-Hermann-Francke-Kirche in Halle a. d. Saale ist in Gefahr ..	73
Rendezvous mit Emmy	74
Aus Halle:	
Zwei Hochstraßen in Halle	75
Loblied auf Francke	76
Buchbesprechungen	77
Anschriftenverzeichnis	79
In memoriam	98
Nachtrag	100